

Honduras : le rejet de la caravane de migrants par les États-Unis est condamné



Tegucigalpa, 22 octobre (RHC)- Le Parti Liberté et Refonte, dirigé par l'ex-président hondurien Manuel Zelaya, a condamné le rejet, par les États-Unis, de la caravane de milliers de migrants qui se dirigent à la frontière sud du territoire nord-américain.

« Si les États-Unis ont l'habitude de faire des coups d'état et d'imposer des mesures économiques draconiennes et des dictatures criminelles en Amérique Latine, il est inacceptable qu'ils maltraitent maintenant et qu'ils rejettent les gens qui fuient la mort et un système d'exploitation grossier et inhumain » signale le Parti Liberté et Refonte dans un communiqué diffusé à Tegucigalpa.

Dans ce document, cette organisation rejette aussi les déclarations du Secrétaire d'État nord-américain, Mike Pompeo, qui accusent l'opposition de la grave crise humanitaire que vivent les migrants.

Le Parti Liberté et Refonte assure que le gouvernement de Washington utilise cette tragédie pour la propagande politique électorale républicaine.

Cette formation politique a accusé le gouvernement hondurien actuel d'être le responsable de la réalité tragique qui provoque le départ désespéré de milliers de compatriotes à la recherche d'emploi, de

protection et de refuge. Elle a dénoncé à ce propos les liens qu'entretient le gouvernement du Honduras avec des bandes paramilitaires colombiennes et avec les escadrons de la mort.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/174576-honduras-le-rejet-de-la-caravane-de-migrants-par-les-etats-unis-est-condamne>



Radio Habana Cuba